



<p align="center"><b>Compte-rendu du conseil d'administration</b> <b>du 13 juin 2021</b></p>
--

**Participants :** Gwendoline Charpentier, Elisabeth Girodengo, Julie Marquet, Evelyne Prigent, Julien Bouché, Patrick Berthet, Jean-Paul Bouché.

En préambule à la réunion, plusieurs sujets sont évoqués :

1. Fête de la musique : elle aura lieu le 20 juin, en collaboration avec Le Cabas de Pierrine, dans le jardin de l'église si la météo, plutôt incertaine actuellement, le permet. Si elle est défavorable, le repli se fera dans le préau de l'école au Theil. Spectacle assis et service des boissons et nourriture à la place : les bénévoles pour le service sont bienvenus.
2. Info sur Buis Blues festival : Laurent Bourdier pensait ne pas faire de festival cet été, encore début mai. L'amélioration de la situation sanitaire a conduit l'équipe à modifier sa décision. Ils feront un festival en format réduit : budget divisé par plus de 2, jauge par 5 (500 spectateurs), un seul lieu contre 3 dans 3 communes différentes, artistes français uniquement.

## **1 – Point financier :**

### LEADER :

A ce jour 13 juin, nous n'avons reçu aucun fonds. (*Post CA : toujours vrai au 21 juin*)

### Collectivités locales :

Rien de neuf au 13 juin (*Post CA : CD23 reçu la subvention 2021, avance sur subvention Cocom CSO débloquée sur notre compte par le Crédit Agricole*)

### Partenaires :

Rien de neuf (*Post CA : le crédit Agricole nous accorde 1000€, 300€ caisse Bourganeuf-Pontarion et 700€ Caisse départementale, ce qui fait un total de 1300€ en incluant les 300€ reçu en 2020 année sans festival. C'est ce total que nous devrions avoir, a minima, en 2022. Le mécénat d'Optineris été reçu.*)

## **2 – Point sur les différents domaines:**

Responsables de domaines pendant le festival :

Pierre Viry ne sera pas présent pendant le festival pour le parking/camping mais il assurera son rôle habituel (réseau, installation cuisine, parking et camping) au montage/démontage Il ne pourra pas nous procurer de talkie-walkie, on fonctionnera avec les téléphones.

Bernard Henrion est d'accord pour s'occuper de la sécurité et des secours.

Martine Pellerin prendra en charge billetterie, vente de cartes et accueil invités.

Marc pourrait assurer le remplacement de Pierre pendant le festival (*Post CA : confirmé*)

Jean-Pierre sera présent comme bénévole pendant le festival, il veut bien s'occuper de la gestion des recettes.

### 2.1 Artistes :

Les contrats sont en cours de signature.

Rappel : Elisabeth prend en charge ce sujet, l'accueil, les hébergements, le catering, l'aménagement des loges. Besoin en bénévoles : 3, avec elle.

## 2.2 Technique :

Black line assure la prestation.

Le compteur de chantier pris en charge par l'asso est commandé, celui de la mairie d'ici quelques jours (*Post CA : c'est fait*). Installation des 2 le 26

Devis BLS pour les barrières Heras demandé, un peu plus de mètres linéaires, compte tenu de l'aménagement du site et de la nécessité du barriérage du hangar de la commune. Pas de groupes cette année, Blackline dispose d'éclairage à LED de secours et d'un dispositif de message d'alerte déclenché à la régie sur onduleurs.

Contrôle électrique assuré directement par Blackline.

## 2.3 Aménagement du site :

Voir ci-dessus pour le matériel BLS.

Commission de sécurité

## 2.4 parking, camping :

La configuration du site sera à peu près identique à 2018.

Installation Pierre Viry, fonctionnement les 30 et 31 : Marc Pellerin.

## 2.5 Bar et restauration :

La brasserie de la Creuse fournira de la Félics (30 fûts) et, si besoin, une bière plus basique. Bram (à confirmer) un vingtaine de fûts. Différentes options seront possibles, y compris avec de la Kro en complément.

Patrick gèrera ce domaine avec 2 équipes de 10 bénévoles

## 2.6 Accueil du public et billetterie.

Martine Pellerin assurera la gestion de ce domaine avec 2 équipes de 7

## 2.7 Poste de secours et sécurité :

Accord donné au nouveau prestataire, effectif réduit par rapport aux années précédentes.

## 2.8 Gestion des bénévoles :

Lancement campagne de recrutement dans la semaine via mail pour les anciens et site facebook

Elisabeth est la responsable avec l'appui de Gaëlle.

Evelyne se positionnera en équipier « volant » sur ce domaine ou d'autres en fonction des besoins.

## 2.9 Communication :

Patrick a fait une proposition pour les visuels de l'affiche et des flyers. Elle est validée avec quelques modifications.

**Prochaine réunion du CA, plus les responsables de domaines,  
le dimanche le 4 juillet à St Martin à 15 heures sur place**

pour ceux qui sont à proximité et par Skype pour les autres